

Presupuesto de gobernaciones y alcaldías se incrementa en 127%

Autor Administrator
Wednesday, 04 de November de 2015
Modificado el Wednesday, 04 de November de 2015

El anuncio lo hizo el presidente Nicolás Maduro Moros en la reunión del Consejo Federal de Gobierno que se realizó en el Salón Ezequiel Zamora del Palacio Blanco, donde destacó la presencia de los gobernadores de Miranda, Henrique Capriles Radonski, y Lara, Henry Falcón.

Aprovechó la oportunidad para exigir a gobernadores y alcaldes "respeto y paz"

ALICIA DE LA ROSA | EL UNIVERSAL

Caracas.- Para el año fiscal 2016, las alcaldías y gobernaciones recibirán, a través del Consejo Federal de Gobierno la cantidad de 105.695 millones 975.557 bolívares para el desarrollo de proyectos en todo el país.

El anuncio lo hizo el presidente Nicolás Maduro Moros en la reunión del Consejo Federal de Gobierno que se realizó en el Salón Ezequiel Zamora del Palacio Blanco, donde destacó la presencia de los gobernadores de Miranda, Henrique Capriles Radonski, y Lara, Henry Falcón.

Indicó el Jefe de Estado que del presupuesto 37% (38.984 millones de bolívares) será para las gobernaciones, 28% (29.717 millones) para las alcaldías. Al Poder Popular entregarán 30% (31.708 millones) y para el fortalecimiento institucional se otorgará el 5% (5.284 millones). "Las regiones tienen un crecimiento en su presupuesto de 127% con respecto al año 2015", donde fueron aprobados 46.000 millones de bolívares.

A través de los excedentes recaudados en 2015 por el Servicio Nacional Integrado de Administración Aduanera y Tributaria (Seniat), el presidente anunció la entrega para las regiones de 15.198 millones de bolívares extraordinarios, "generados en el año del precio del petróleo a 30 dólares", enfatizó.

"Estamos hablando de más de 88 millones de bolívares entregados este año y todavía queda algo, producto de generar los recursos, administrarlos y apartarlos", precisó.

El Consejo Federal de Gobierno tiene su basamento en el artículo 185 de la Constitución y su objetivo es profundizar el proceso descentralizador del Estado.

30% de aumento para maestros, policías y bomberos

Maduro anunció que los maestros, policías y bomberos también recibirán el incremento del 30% del salario. "Toda esta defensa del salario debe ser integral, y sin duda los maestros, los policías y los bomberos estatales ameritan también tener el aumento del 30% en todas sus tablas que yo anuncié hace unas semanas atrás para los trabajadores del país", dijo.

Reiteró que en el Gobierno "hay que parir y estirar los recursos" porque "si hay algo en lo que se debe invertir es en los maestros, los policías y los bomberos, pues son los héroes del día a día en la sociedad".

Paz el 6D

El Presidente aprovechó la oportunidad para exigir a los gobernadores y alcaldes "respeto y paz" en las elecciones parlamentarias que se realizarán el próximo 6 de diciembre. "Llamo a que esas elecciones se den en paz, con tranquilidad, que estimulemos a los venezolanos a votar. Cuando den los resultados, todo el mundo a respetarlo", dijo.

Insistió que el Sistema Electoral que tiene Venezuela "es el más perfecto, mejor protegido y transparente que se conozca. Por ese sistema han sido electo todos ustedes, gobernadores y alcaldes".

Enfatizó que respetar los resultados favorezcan o no al oficialismo. "Los resultados que emane de la soberanía popular y sean informado oficialmente por el Poder Electoral para mí serán, santa palabra".

Convocó a los diputados que queden electos el 6 de diciembre a una reunión en el Palacio Blanco, "gane quien gane, para darles la mano, conocerlos y ponerme a la orden del trabajo que van a realizar y pedir la colaboración constitucional para que podamos trabajar. La vida democrática del país, la paz país vale más que cualquier cosa y cualquier ambición personal".

"Vayamos a elecciones y digámosle al pueblo que vote y los resultados, santa palabra", enfatizó³.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/151103/presupuesto-de-gobernaciones-y-alcaldias-se-incremento-en-127>

Lo que se dijeron Maduro y Capriles en el CFG

<http://sumarium.com/lo-que-se-dijeron-maduro-y-capriles-en-el-cfg/>